

Jugendlager und Ferienprogramm 2017

Autor: Martina Harweck,
Mittwoch, den 23. August 2017

Das Jugendlager der FF Überackern fand heuer aufgrund der Wetterlage nicht wie geplant in der Rivera statt, sondern im FF Haus. Vom 11. bis 13. August wurde der Schulungsraum in ein großes Schlaflager umgestaltet und somit stand einem abwechslungsreichen Wochenende nichts mehr im Weg.

Nachdem jeder seinen Schlafplatz vorbereitet hatte ging es in den Turnsaal der Volksschule Überackern und die Jugendgruppe unterzog sich einem spannenden Spiele-Marathon. Völkerball und Mattenball durften dabei natürlich nicht fehlen. Danach ging es wieder ins Feuerwehrhaus und die Jugendlichen wurden in Gruppen eingeteilt: Grillgruppe, Küchengruppe und Tischdeckgruppe. Nach dem gemeinsamen Abendessen wurde noch das Kneippbecken besucht und auch die Matches auf der Slackline durften an diesem Abend nicht fehlen. Anschließend folgte die Rückkehr ins Feuerwehrhaus und dort ließen wir den ersten Tag des Jugendlagers 2017 mit einem Spieleabend ausklingen.

Der zweite Tag startete mit dem Frühstück. Um circa 9:30 Uhr wurde die Jugendgruppe alarmiert. Brandalarm, Mühlal 6 ... so lautet die Information. Die Jugendlichen teilten sich auf, Lukas Stempfer wurde als Einsatzleiter und Christian Hillimaier als Gruppenkommandant eingeteilt. Am Einsatzort angekommen wurde der Brand schnell bekämpft und die Gruppe hatte die Situation schnell unter Kontrolle gebracht. Wieder im Feuerwehrhaus angekommen wurde zu Mittag gegessen und anschließend für das Ferienprogramm die Vorbereitungen getroffen. Das Ferienprogramm begann um 14 Uhr. Die zahlreichen Besucher wurden in zwei Gruppen aufgeteilt und hatten die Möglichkeit abwechselnd mit dem Motorboot bzw. mit dem Feuerwehrauto mitzufahren. Nach diesem aufregenden Programmpunkt sammelten sich wieder alle im Feuerwehrhausaus und die Kinder bzw. Jugendlichen durften mit unterschiedlichen Feuerlöschern hantieren und einen kleinen Brand löschen. Den Abend ließen wir wieder gemütlich bei verschiedenen Spielen ausklingen.

In der Nacht von Samstag auf Sonntag wurde die Jugendfeuerwehrgruppe nochmal gegen 4 Uhr Früh für eine Suchübung geweckt. Dort mussten sie ihr erlerntes Wissen in Sachen Gruppeneinteilung und erste Hilfe unter Beweis stellen und meisterten die Aufgaben mit Bravour.

Der letzte Tag startete wieder mit dem Frühstück. Anschließend stand noch das Aufräumen und die Wahl eines Gruppenkommandanten der Jugendgruppe auf dem Programm. Als Gruppenkommandant wurde Stefan Harweck gewählt.

Jugendlager und Ferienprogramm 2017

Autor: Martina Harweck,
Mittwoch, den 23. August 2017

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Schiffsführern, Kraftfahrern, Aufsichtspersonen usw., die zum guten Gelingen des Ferienprogramms und des Jugendlagers beigetragen haben!